



BOLETIN INFORMATIVO

14 de Junio

20 @Inapagob



24 www.inapa.gob.do





CONTENIDO



01

**Inspección en Sánchez
Ramírez**



02

**Estudiantes disfrutan
parque Arroyo Gurabo**



03

Charla sobre Ley 87-01



04

Taller de ortografía



INSPECCIÓN EN SÁNCHEZ RAMÍREZ

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), desarrolló una extensa agenda en la provincia Sánchez Ramírez, donde supervisó varias obras importantes que están en ejecución y se reunió con comunitarios.

El funcionario, junto del alcalde Damián Núñez, sostuvo un encuentro con los munícipes de Fantino con quienes socializó y prometió una pronta mejoría del servicio de agua potable.



Los comunitarios expresaron sus inquietudes y se mostraron esperanzados. "Siempre es bueno contar con la presencia de una autoridad competente en nuestra comunidad", expresó Dianelva de los Santos.

De igual modo, en el municipio Villa La Mata acompañado de su alcalde, Eliseo Peña, el director del INAPA habló con los comunitarios.

"Resolver de manera definitiva el aumento de la producción de agua potable es nuestro objetivo", afirmó.

También, Arnaud supervisó el proyecto Estación de Relevo Acueducto Múltiple Angelina- El Pescozón y la planta potabilizadora de la Cueva de Cevicos.



ESTUDIANTES DISFRUTAN PARQUE ARROYO GURABO

Niños de la escuela Arturo Jiménez Los Pérez disfrutaron de las instalaciones del Parque Lineal Arroyo Gurabo, donde utilizaron cada uno de sus juegos y participaron en las actividades educativas que se ofrecen.



Lourdes Ureña, directora del centro educativo, expresó su satisfacción con todo lo que pueden encontrar en el área, tanto las familias como los estudiantes de los centros educativos.

"Les invito a visitar el parque, las instalaciones están muy cuidadas y bonitas, aquí los niños lo tienen todo para poder disfrutar de un momento agradable y divertido", expresó la maestra.

El parque cuenta con juegos vanguardistas como castillos gigantes, columpios, túnel del conocimiento, juegos de ajedrez, entre otros componentes.





Charla sobre Ley 87-01

«El conocimiento es poder». Con esta frase se dio inicio al conversatorio sobre la Ley 87-01, que crea el Sistema Dominicano de Seguridad Social, impartido por AFP Siembra a colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo de Karin Cividanes, analista de Capacitación y Evaluación del Desempeño, quien, en su presentación, exhortó a los colaboradores a aprovechar las valiosas informaciones compartidas en el encuentro.

Ruth Taveras, facilitadora y supervisora de negocios de AFP Siembra, y María Eugenia García, ejecutiva de negocios, compartieron con los colaboradores del INAPA los beneficios, a nivel general, de afiliarse a un fondo de pensiones.

Durante su ponencia, Taveras tocó diversos temas, dentro de los cuales podemos mencionar los beneficios del sistema de pensiones; las opciones de retiro; las pensiones por sobrevivencia, por discapacidad, por cesantía, por avanzada edad, etc.

En la actividad, realizada en el salón Tito Cairo, los colaboradores tuvieron la oportunidad de realizar preguntas y obtener respuestas de parte de los miembros de AFP Siembra.

Cabe destacar que «la Ley 87-01 tiene por objeto establecer el Sistema Dominicano de Seguridad Social (SDSS) en el marco de la Constitución de la República Dominicana, para regularla y desarrollar los derechos y deberes recíprocos del Estado y de los ciudadanos en lo concerniente al financiamiento para la protección de la población contra los riesgos de vejez, discapacidad, cesantía por edad avanzada, sobrevivencia, enfermedad, maternidad, infancia y riesgos laborales».





Taller de ortografía

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) culminaron el taller sobre ortografía impartido por personal del Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (Infotep).

Durante el desarrollo de la actividad, Albania de los Santos, facilitadora del Infotep, explicó que el objetivo es conocer la gramática de la lengua, el uso correcto de los signos, y la escritura.

«Es un placer capacitar al personal del INAPA. Últimamente se está perdiendo el hábito de leer. Por eso, exhortamos a todo el personal a recibir capacitación para afianzar no lo que no conoce, sino lo que conoce que ya ha olvidado», expresó con entusiasmo la educadora.

En el evento, realizado en el salón Tito Cairo, participaron servidores de distintos departamentos de la entidad gestora de agua potable y saneamiento.





Reparación de avería en Azua

El director provincial de Azua, Eudis Abigail Cordero, supervisó los trabajos de reparación de una avería en el sistema cloacal ubicado en la calle Respaldo Fátima.

Durante la intervención, se sustituyó un tramo colapsado de la red, asegurando así la correcta funcionalidad del sistema y mejorando las condiciones sanitarias de la zona.

Este esfuerzo es parte del compromiso continuo de la dirección provincial para mantener y mejorar la infraestructura de servicios básicos en la comunidad.





Reto de los 100 días

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en el Reto de los 100 Días, actividad que se enmarca dentro del programa de modernización de los sistemas de APS con el Banco Mundial.

El reto tiene como objetivo identificar, fichar y crear contratos para los usuarios más grandes con miras a transparentar el cobro del servicio de agua potable.

En un plazo de cien días los colaboradores de las áreas de Operaciones, Comercial (Catastro) y Cobros tendrán que afrontar algunos desafíos para lograr su cometido de instalar micromedidores y aumentar la captación de clientes.

Encabezaron la actividad Daniel Manistky, representante del Banco Mundial, mientras que por el INAPA estuvieron el subdirector Wáscar Martínez; Christie Jordan, directora de Planificación y Desarrollo, entre otras autoridades de la institución.



CORTOS PROVINCIALES

Santiago Rodríguez

Una brigada técnica de operaciones corrigió una avería en la carretera vieja, cerca del balneario de Guayubín, en la comunidad Arroyo Blanco al Medio.



SAN CRISTÓBAL

La vicealcaldesa Bárbara Guzmán supervisó los trabajos de reparación que realiza el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) en la carretera Sánchez, Barcequillo, Bajos de Haina.



Peravia

Un equipo técnico realizó los trabajos de reparación de la línea matriz de 6 pulgadas en la calle Juan Pablo Duarte, municipio Nizao, procurando restablecer el servicio de agua potable luego de la intervención.

